
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Boletim 
Informativo do 

Sindicato 
Unificado da  

Orla Portuária  
SUPORT-ES 

05 de junho de 2019 
 Jornalista Sabrina Rodrigues 

Aposentados tiram dúvidas 
sobre fundo de pensão  

 

Acesse nosso site: www.suport-es.org.br 

Os aposentados Paulo Basileu e as aposentadas 
Deuza, Denise, Leyraud, Wilma e Valéria 
estiveram no Sindicato nessa terça-feira (04) e 
conversaram com o presidente Ernani, o 
secretário dos aposentados, Molê, e com os 
diretores Jairo e Rosenildo.  
Os companheiros vieram ao Suport-ES  a fim de 
tirar dúvidas sobre o Portus e saber como estão 
os andamentos, tanto político quanto jurídico, 
para solucionar o nosso fundo de pensão. 
Segundo os próprios aposentados, há muitas 
conversas desencontradas circulando pelo 
WhatsApp  sobre o futuro do Portus, por isso 
decidiram procurar o Sindicato para ficar a par 
da situação e ficaram satisfeitos com as 
informações recebidas.  
Vale destacar que na próxima terça-feira (11), o 
presidente do Suport-ES, Ernani, e outros 
representantes sindicais vão participar, 
juntamente com a Federação Nacional dos 
Portuários (FNP), de uma reunião no Ministério 
da Infraestrutura, em Brasília/DF, para 
encontrar uma solução definitiva diante da 
atual situação do fundo de pensão, que 
continua sendo nossa maior preocupação. 
Durante o atendimento aos aposentados, o 
Sindicato também informou sobre o plano de 
saúde da Codesa e alertou sobre os prejuízos 
para essa parcela da população com a proposta 
da reforma da Previdência enviada pelo 
governo ao Congresso Nacional. 

 

 

SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS E DOS PORTOS PÚBLICOS. 

O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS E OS PORTOS PÚBLICOS DO POVO BRASILEIRO. 


